

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil Skripsi penulis bahwa materi fundamentalisme Islam politik di Indonesia dalam perspektif filsafat politik Hannah Arendt yang diteliti oleh penulis, sehingga semua dapat disimpulkan bahwa fundamentalisme Islam politik di Indonesia disimpulkan politik Hannah Arendt yang mengambil inspirasi dari pemahaman Yunani kuno tentang Takdir manusia adalah politik. Jadi, *Zoon politikon* makhluk yang memahami pemerintahan untuk mewujudkan pribadinya secara akuntabel dalam berpolitik. Berpolitik berarti manusia mempunyai visi untuk mewujudkan kebenaran serta menjunjung tinggi persatuan. Hannah Arendt memiliki pemikiran seperti Aristoteles, dalam politik diwajibkan membangun suatu kehidupan yang aman untuk warga agar dilihat sebagai manusia yang bebas.

Hannah Arendt seorang filsuf perempuan politik yang pemikirannya akurat, ia adalah seorang pemikir intelektual yang berasal dari keturunan Yahudi dan karya-karyanya menceritakan tentang pengalaman hidupnya. Sebagai seorang pemikir Hannah Arendt menuliskan kisah ceritanya dalam karyanya di area wilayahnya yang dimana karya tersebut membahas tentang isu totalitarianisme, revolusi, hakikat kebebasan berpikir, menilai sejarah pemikiran politik dan lainnya. Karya Hannah Arendt banyak menceritakan tentang perilaku manusia dari segala bentuk penguasaannya, refleksi dimana pekerjaan utamanya adalah pemikiran untuk berjuang bersama.

Modernitas baru menunjukkan dua bentuk pemerintahan totalitarianisme dan nazisme sebagai perwujudan dari perlembagaan terror dan kekerasan. Salah satu point penting dari pemikirannya adalah makhluk yang berpolitik hanya dapat mewujudkan dirinya secara aktual dan berpolitik. Dalam dunia politik manusia hanyabertujuan untuk merealisasikan kebaikan tertinggi serta kehidupan untuk setiap masyarakat yang bebas karena dalam teori tindakan Hannah Arendt mencakup model ekspresif dan komunikatif yang hanya berkonsentrasi pada model tindakan ekspresif.

B. Saran

Dapat ditinjau dari pembahasan skripsi dari hasil ditelitinya skripsi oleh penulis maka penulis memberikan saran yang bermanfaat bagi semua orang yaitu sebagai berikut :

1. Skripsi ini dibuat untuk kewajiban menyelesaikan tugas akhir perkuliahan (S1), juga mengajak seluruh orang untuk memahami tentang pemikiran politik Islam untuk menyampaikan pembelajaran yang baik dan meningkatkan pemahaman tentang fundamentalisme Islam politik di Indonesia.
2. Penulis mengajak mahasiswa untuk dapat melanjutkan penelitian yang berkaitan dengan fundamentalisme Islam politik agar memperluas wawasan dan ilmu pengetahuan dan menjadi patokan dan pandangan

untuk lebih memahami tentang fundamentalisme Islam politik di Indonesia.

3. Penulis mengajak masyarakat luas untuk dapat melanjutkan penelitian tentang pemikiran politik Hannah Arendt yang berkaitan dengan fundamentalisme Islam politik agar memperluas wawasan serta keilmuan yang menjadi patokan dan pandangan agar lebih memahami tentang fundamentalisme Islam politisi Indonesia.

Penulis menyadari bahwa tulisan ini banyak sekali terdapat kekeliruan dan banyak kekurangan dalam menulis penelitian ini. Maka penulis sangat berharap masukan dan kritik demi melengkapi teori fundamentalisme Islam politik, kesalahan dan kekurangan hanyalah datang dari penulis yang masih kurang ilmu, sedangkan yang maha kaya dengan ilmu dan kebenaran hanyalah milik Allah SWT